

ABSTRAK

Nurbaiti Handayani, Optimalisasi Pendayagunaan Zakat dalam Meningkatkan Kesejahteraan Mustahiq (Studi Deskriptif di LAZ Rumah Peduli Umat, Komplek Permata Cimahi Jl. Intan V4 No. 9 Rt 7/ Rw 12 Desa Tanimulya Kecamatan Ngamprah, Kabupaten Bandung Barat 40552).

Zakat merupakan perintah Allah SWT yang terdapat pada Al-Quran dan termasuk pada rukun islam yang keempat. Zakat merupakan salah satu pesan yang bersentuhan langsung dengan kebutuhan umat yang sangat mendasar yakni kesejahteraan ekonomi umat. Hal ini bertujuan untuk mengentaskan suatu kemiskinan sehingga akan memperbaiki perekonomian umat serta dapat membangun kekuatan ekonomi umat. Adapun pada prakteknya, dalam membina kesejahteraan ekonomi umat melalui lembaga zakat tidaklah mudah karena masyarakat kesulitan untuk percaya kepada suatu lembaga untuk menjadi alternatif dalam mensejahterakan umat dalam suatu pengentasan kemiskinan.

Adanya penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana optimalisasi pengumpulan serta pendayagunaan dana zakat, infaq, dan shadaqoh yang ada di Rumah Peduli Umat dalam meningkatkan kesejahteraan mustahiq.

Pemikiran ini berdasarkan pada pemikiran pendayagunaan zakat dimana pada penyalurannya bersifat efektif dan dapat tersalurkan kepada orang yang berhak menerimanya dan tepat guna. Adapun untuk mencapai tujuan dengan baik dapat menggunakan fungsi manajemen yang terdiri dari *planning, organizing, actuating, dan controlling*.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini metode deskriptif yaitu metode yang bertujuan untuk penggambaran pada suatu keadaan terhadap kondisi dan situasi berdasarkan realita yang ada. Adapun teknik pengumpulan datanya berupa observasi, wawancara, dan studi dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pengumpulan dana zakat telah dilakukan dengan baik dibantu dengan menggunakan fungsi manajemen sehingga dapat dilakukan secara tersusun. Bukti lain ditunjukkan dengan adanya peningkatan donasi yang diterima pada masa periode pertama hingga sekarang. Pengumpulan dana zakat yang baik membuat pendayagunaan pun dapat dilakukan dengan baik, terlihat pula dari banyaknya donasi yang telah diberikan kepada mustahiq melalui pendayagunaan zakat produktif dan pendayagunaan zakat konsumtif. Dari hasil program pengumpulan dan pendayagunaan zakat ini mampu meningkatkan kesejahteraan mustahiq dengan membantu memenuhi kebutuhannya. Serta mengurangi sedikit kemiskinan pada program yang telah ada yakni Peduli Dakwah dan Advokasi, Peduli Ekonomi Dhuafa, Peduli Kemanusiaan, Peduli Kesehatan, dan Peduli Pendidikan yang menunjukkan keberhasilan LAZ Rumah Peduli Umat.